

Medienmitteilung

Neue Allgemeine Geschäftsbedingungen des Kantons Bern

BDP fordert nachhaltige Kriterien bei der Ausschreibung und Vergabe von Grossprojekten

Die BDP befürwortet die AGB im Bereich Güter- und Dienstleistungsbeschaffungen, fordert jedoch nachhaltige Kriterien in der Vergabe von Grossprojekten. Die BDP hat hierfür im Januar einen Vorstoss eingereicht.

Die BDP setzt sich für ein nachhaltiges Beschaffungswesen im Kanton Bern ein. Dies nicht nur in finanzieller sondern auch in umweltpolitischer und sozialer Hinsicht.

Die BDP stört sich oftmals daran, dass ein Produkt zwar zum günstigsten Preis vergeben wird, aber durch einen langen Anreiseweg mit Lastwagen und somit mit grossem CO2-Ausstoss durch die Schweiz gefahren wird und mit Nachhaltigkeit nichts zu tun hat.

Die BDP hat im Januar 2017 einen Vorstoss eingereicht und fordert nachhaltige Kriterien bei der Ausschreibung und Vergabe von Grossprojekten. Die BDP will bei der Ausschreibung und Vergabe der kommenden Aufträge für Grossprojekte insbesondere, dass folgende Kriterien berücksichtigt werden:

- 1. Rohstoffe wie Holz, Beton usw. sind aus regionaler Produktion zu berücksichtigen.
- 2. Bei der Vergabe sind die Auftragnehmer zu verpflichten, nachhaltige Kriterien bei der Bauausführung umzusetzen
- 3. Insbesondere die Transportwege der Baumaterialien für Grossprojekte sind bei den Vergabekriterien bezüglich Nachhaltigkeit zu berücksichtigen.

Auskunft: Jakob Etter, Grossrat 079 252 73 12

09.02.2017